
ASAMBLEA NACIONAL

COMISION ESPECIALIZADA DE SOBERANiAALIMENTARIA, DESARROLLO DEL SECTOR AGROPECUARIO Y

PESQUERO

Acta de la Sesién Ordinaria No. 004

El dia de hoy lunes 31 de agosto de 2009, siendo las 09h45 minutos, se instala la Sesién

Ordinaria No. 004 de la Comisién Especializada de Soberania Alimentaria, Desarrollo

del Sector Agropecuario y Pesquero contando con la presencia de los siguientes
Asambleistas: Jaime Abril Abril, Jimmy Pinoargote, Yandri Brunner, Omar Juez, Lidice

Larrea, Ramiro Teran y Richard Guillén. Se encuentran ausentes los sefiores

Asambleistas Pedro de la Cruz, Gilmar Gutierrez, Geronimo Yantalema y Susana

Gonzalez.

Por contar con el Quorum necesario da inicio a la Sesién Ordinaria No. 004.

DESARROLLO

Cambiar e1 orden del dia para que los sefiores Asambleistas asistan a la rueda de prensa

fijada.

Se procede a dar lectura la Resolucién del Consejo de Administracion Legislativa, en la

cual consta 1a designacién de la Comision de Soberania Alimentaria, para que tramite 1a

Ley de Recursos Hidricos.

Asambleista Jaime Abril Abril:

Voy a indicar los puntos a ser tratados en la rueda de prensa, en la cual se invitara a 10s

actores sociales. Baj emos a la rueda de prensa para luego reinstalamos.

Reinstalada 1a sesion alas 10:30minutos.

Asambleista Jaime Abril Abril:
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Considero pertinente que nos declaremos en Sesion Permanente, a fin que se labore

inclusive los fines de semanas para cumplir con los plazos establecidos.

Asambleista Pedro de la Cruz:

Sugeriria que los compafieros asesores, comparen en que articulos existen

concordancias y en qué diferencias para tratar el tema de la ley.

Asambleista Richard Guillén:

Concuerdo con Pedro de la Cruz, para establecer cual es el papel de los Asambleistas y

will es el papel de los asesores, los asesores son para hacer los informes, para tener un

contenido y conocimiento adecuado, de tal suerte que los asesores nos aporten sus

conocimientos también. Nosotros hemos venido con el obj eto de aprobar esta ley, y me

preocupa la situacion de varios compafieros.

Asambleista Ramiro Teran:

Solicito trabajar con matrices, hay mecanizados tanto de esta ley que presentamos

nosotros, por lo tanto si hacemos una matriz para saber donde hay divergencias y sacar

las conclusiones, podremos visualizar las semejanzas y diferencias.

Asambleista Jaime Abril Abril:

Los compafieros asesores deben elaborar 1a matriz, sin embargo en el debate nosotros

somos los responsables, por lo tanto podemos disponer que los asesores realicen e1

analisis correspondiente.

Asambleista Ramiro Teran:

Esta metodologi’ava a ser muy fitil, por lo tanto trabajemos inmediatamente en la

matriz.

Asambleista Gilmar Gutiérrez .

Lo que plantearia sefior Presidente es que cada Asambleista, analice articulo por

articulo, ya con todas las propuestas. Yo planteo una fecha para aprobar el informe.

Asambleista Pedro de la Cruz

Mi sugerencia es sintetizar los dos proyectos en un solo cuerpo legal.
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Asambleista Jaime Abril

Yo estoy plenamente consciente en tu preocupacion que me acabas de manifestar, si

quito los sabados y domingos, no aprobariamos 1a Ley. Si nosotros dentro de un plan de

accion de la comision suprirnimos estos dias que bien porque la familia es lo primero,
sin embargo lo veo dificil.

Asambleista

Yandiri
Brunner.

De acuerdo con Lidice, por ello hagamos un consenso, yo creo que estamos en absoluta

confianza para colocar un horario largo.

Asambleista Gilmar Gutiérrez.

Si se puede revisar los foros, porque son tres dias por cada foro porque es un dia de

Viaje, otro de foro y otro de regreso. De pronto lo revisamos y hacemos menos.

Asambleista Jaime Abril.

Es verdad lo que dice Gilmar Gutiérrez. Pero primero fijemos e1 horario de ingreso

Primeras Resoluciénes

A

Alas 8 de la mafiana por unanimidad.

A

Nos declaramos en sesién permanente.

Asambleista Jimmy Pinoargote

Unifiquemos dias para que en un mismo dia se realicen varios foros, por ejemplo dos a1

mismo dia. Las aéreas,’puede ser un mismo dia pero las terrestres no.

Asambleista Jaime Abril

Generalmente un foro se hace toda la mafiana.

Asambleista Gilmar Gutiérrez

Es importante que todos los miembros de la comision estén presentes en los foros. La

propuesta seria como unificar dos foros en un mismo dia, que la gente venga aqui a

Quito dificil.
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Asambleista Omar Juez:

El foro de Babahoyo va a ser realizado en el salén de la ciudad.

Asambleista Ramiro Teran

Este es un tema demasiadamente apasionado, si nos concentramos en Quito 56 perdera
e1 espiritu de la socializacién, porque también debemos trabajar con estrategias politicas
y sobre la marcha iremos solucionando los problemas, para que vayan hilvanéndose los

temas.

Asambleista Jaime Abril.

La primera regién que va desde Imbabura a Pichincha se puede hacer en Quito. Luego
la regién 3,4 y 5 se puede definir si hacer en ciudad Alfaro o Babahoyo.

Asambleista Omar J uez

Yo creo que junto con Susana, los tres compafieros de Manabi podemos ser los

responsables de la realizacién del foro en Manabi y otro en Babahoyo,

Asambleista Jaime Abril.

Debemos pensar en cémo aglutinar la mayor cantidad de gente, y si es posible que en el

mismo dia sesionar en dos lugares.

Asambleista Richard Guillén

Podemos hacer bloques de Asambleistas para cubrir 1a realizacién de los foros, pero si

creo que ameritan las ciudades que han sido tomadas en cuenta en el cronograma.

Asambleista Jaime Abril.

Volvemos a1 principio en lo que dijo Gilmar Gutiérrez, lo que planteamos todo es en

funcién del tiempo.

Durante 1a sesién se conforman los siguientes grupos para asistir a los foros.

Grupo 1.

Jaime Abril

Gilmar Gutiérrez
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Ramiro Teran

Geronimo Yantalema

Pedro de la Cruz

Grupo 2.

J immy Pinoargote

Richard Guillén

Lidice Larrea

Yandri Brunner

Omar Juez

Susana Gonzalez

El grupo No. 1 va a Cuenca, Riobamba, Zamora.

E1 grupo No.2 Babahoyo, Ciudad Alfaro, Ibarra.

Los asesores del grupo 1 toma el primer 50% de las leyes.

Los asesores del grupo No. 2 el otro 50 % .

Gabriel Ocampo Asesor de la Presidencia, va como secretario ad—hoc,en el primer
grupo y Angelica Campoverde Prosecretaria de la Comision en el grupo dos, las

reuniones se las efectuara a partir de las tres de la tarde.

Las fechas de los foros quedan de la siguiente manera:

8 Septiembre, Ciudad Alfaro.

11 Septiembre, Ibarra

l4. Septiembre, Ibarra.

Coordinadores de Grupo por Ciudad.

Cuenca. Jaime Abril

Riobamba.- Geronimo Yantalema
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Zamora.- Gilmar Gutiérrez

Babahoyo.—Omar Juez

Ciudad Alfaro. Lidice Larrea

Ibarra— Ramiro Teran

Quito.—Presidente y Vicepresidente.

Pedro de la Cruz va air a Ciudad Alfaro, Cuenca e Ibarra.

Ramiro Teran no va a Zamora.

Asambleista Ramiro Teran: Soy e1 proponente de la matriz, para ubicamos en el

contexto, mi propuesta es porque 11 personas vamos a estar despiertas en el articulado,
cosa que en un solo dia consensuaremos, para tener un panorama claro y llevar a1 pleno
como una propuesta unificada.

Asambleista Richard Guillén

Nos reunimos este fin de semana en Portoviejo, para que nos facilite la logistica y
consideramos que Ud. a la brevedad pasemos las invitaciones a los medios de

comunicacién, a Galapagos, luego a los alcaldes de la region, ademés en Portoviejo es

interesante invitar a1 CRM, debiendo haber un expositor de esta institucién para conocer

cuales son los mecanismos de riego. También hemos pensado invitar a las

organizaciones de riego, montubios, presidentes de juntas parroquiales, de tal suerte que

podemos hacer un listado de actores sociales, de tal suerte que es posible hacer por
medio de un boletin mas que sea pagado,

Asambleista Jaime Abril.

Necesitamos con suma urgencia el listado de los medios de comunicacién que deberé

ser presentado en secretaria, ademas necesitamos la presencia de asistentes con sus

computadores para inmediatamente poder armar las invitaciones, para que nos hagan
llegar lo mas pronto posible.

Debemos ser'puntuales para dar una buena imagen, en la parte organizativa debe haber

alguien que coordine logistica, y un compafiero que nos ayude a sistematizar las

propuestas. Para que no se nos vaya de las manos.
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Asambleista Richard Guillén.

Debemos invitar a las organizaciones y en la misma invitacién se puede colocar la

persona que va a intervenir, para de esta manera direccionar, las intervenciones.

Asambleista Yandri Brunner.

Es necesaria la aprobacion del CAL del cronograma, y de lo que se va a gastar

Asambleista Jaime Abril.

La logistica en funcion del transporte, e1 CAL nos dara 10s pasajes de ida y regreso con

los viaticos correspondientes.

Asambleista Pedro de la Cruz.

El CAL no aprueba esto de los viéticos, por ello habra que ver si se actfia con el

reglamento anterior, es el Presidente quien aprueba ello.

Asambleista Jimmy Pinoargote.

Es importante que estén asesores, y uno de la comision

Asambleista Jaime Abril

La propuesta es que vaya un asesor, y el secretario y prosecretaria.

Asambleista Lidice Larrea. No podemos traer a todo el personal, porque de lo

contrario no podemos dejar de lado nuestra otra labor legislativa. Sigo insistiendo la

necesidad de uno, dos, o tres asesores de la Comisién.

Asambleista Jaime Abril.

Tennina el pleno y nos reinsertamos a1 trabajo de la comisién.

Asambleista Jimmy Pinoargote

Si tenemos dos equipos y un cabeza de equipo es posible que se realice banners, de la

comision.

Asambleista Gilmar Gutiérrez.

Pregunto si las invitaciones van a nombre de la presidencia
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Asambleista Jaime Abril.

Si por ello de la necesidad de contar con la ayuda del personal del asistente.

Resoluciones:

0 El Trabajo de la Comisién empezaré a [as 8 de la mafiana por unanimidad.

0 Nos declaramos en sesién permanente.
o Todos los foros deberan ser grabados.
o Contar con un representante de SENAGUA en cada foro.

0 Establecer un moderador, que esté a cargo del representante del grupo.
o Poner en las invitaciones, que las sugerencias deben presentarse por escrito,

y con el nombre del representante del grupo.

Reinstalacién de la Sesién Ordinaria 004 el 1 de Septiembre a las 18:45

Asambleistas presentes:

Jaime Abril, Jimmy Pinoargote, Pedro de la Cruz, Yandri Brunner, Omar Juez,
Geronimo Yantalema.

Asambleista Jaime Abril:

Con el objetivo de aprobar e1 cronograma, los asesores estén trabajando en los dos

proyectos, la sugerencia es que los asistentes colaboren con la parte logistica.
‘

Pongo en consideracion que se trabaje sébados y domingos, si no hay objecién queda
aprobado, con la salvedad que en principio no va a trabajarse los fines de semana, sin

embargo de empezar a dificultarse la agenda, trabaj amos los fines de semana.

Asambleistas Omar Juez

Es importante el soporte de los asistentes hacia los Asambleistas. Se resuelve que

ningfin asistente, marque la entrada,

Asambleista Geronimo Yantalema

Deben ayudar a los Asambleistas en la coordinacién de los foros.
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Asambleista Jimmy Pinoargote,

Se ha enviado a los Asambleistas que nos den la informacion, y propone que cada
Asambleista sea responsable de un determinado nfimero de invitaciones.

Riobamba 500

Manabi 600

Zamora 400

Ibarra 400

Cuenca 500

Babahoyo 600

Quito 600

3600 invitaciones tentativamente.

Asambleista Jimmy Pinoargote.

Propone cambiar 1a hora.

Asambleista Pedro de la Cruz

El registro de asistentes lo puede hacer el sefior secretario, y lo més temprano es mejor
porque va a existir un sin nfimero de propuestas que valen que sean tomadas en cuenta.

Asambleista Jaime Abril.

En la apertura debe hacerla el responsable de la ciudad.

Esta propuesta es aprobaba por los presentes.

Asambleista Jimmy Pinoargote.

La parte de bienvenjda la puede hacer usted sefior Presidente, 0 el Vicepresidente.

Asambleista Jaime Abril

Indica a los Asambleistas, que propongan nombres para que sean expositores. S
G)

Alas 9:30a10200 :0”
9-0 0
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10 a 10:30

Igual hay que buscar otro expositor,

Asambleista Geronimo Yantalema

Puede ser un Asambleista
, uno del equipo de asesores, 0 un invitado.

Asambleista Omar Juez:

Estoy preocupado porque es necesario, por la logistica, yo lo habia Visualizado mas

practico y se puede designar las personas que pueden hablar, siento que las cosas se

pueden ir de las manos, y en especial en Babahoyo.

Asambleista Geronimo Yantalema

Los dos puntos sistémicos, esta bien pero 30 minutos es demasiado. Yo creo 20 minutos

esta bien, en Chimborazo va air unas 3000 personas, por lo tanto con una hora o dos de

plenaria esta bien, por lo tanto sugiero que no es conveniente hacer grupos de trabajo.

La propuesta esta en que sea en plenario.

Asambleista Pedro de la Cruz.

No estoy de acuerdo con los grupos de trabajo.

La experiencia de Geronimo es verdad, toca definir quién son potenciales expositores,
con ello participara los representantes, hacer grupo de trabajo no va a terminar el foro.

Es necesario definir y mejorar la metodologia,

Asambleista Omar Juez:

No grupos de trabajo

Asambleista Jimmy Pinoargote.

No grupos de trabajo. En la peninsula el medio de comunicacién es la radio, por ello

nuestros asesores, deben estar preparando 1a conexién con este medio de comunicacién.

Ivan Gomezjurado

Me permito hacer una aclaracion técnico operativo, es recomendable tener las dos

exposiciones para ubicar 1a problematica, no se trata de organizar grupos de seis

Av. 6 de Diciembre y Piedrahita Teléf.: 2900108/25474444/2900098/2900082
www.asambleanacionalgovec / asambleanacionalflasamblpaognvpr

Page
1
1



REPUBLICADEL ECUADOR

ASAMBLEA NACIONAL

COMISION ESPECIALIZADA DE SOBERANiA ALIMENTARIA, DESARROLLO DEL SECTOR AGROPECUARIO Y

PESQUERO

participantes sino de seis grupos de trabajo. Lo recomendable es establecer ejes
tematicos, con un facilitador es posible concurrir a una plenan'a con propuestas, esta es

la dinamica.
'

Asambleista Jaime Abril.

La forma organizativa de estas organizaciones, tienen e1 texto ya que ha sido difundido,
y comprendo que la base de datos, no esta lista, pido a los sefiores asesores que
difundan lo que se ha comentado en este momento.

Asambleista Jimmy Pinoargote

Discrepo en el tema del envio a] mail, debemos abrir e1 abanico de confianza, cada uno

debemos enviarnos 100 proyectos para entregar, y unas 200 invitaciones para

entregarlas.

Asambleista Geronimo Yantalema.

Debera haber comisiones entre los Asambleistas y los actores locales, para que nos

ayuden a elaborar 1a memoria a tratar. Por ello los asesores, deben darnos un resumen,

de lo tratado, porque si recién vamos e1 Viernes, no es posible llevar a cabo el foro

Asambleista Yandry Brunner.

Yo quisiera llevar invitaciones, a Manabi para difundir esta actividad.

Asambleista Jimmy Pinoargote.

Es necesario la matriz que nos permitira discutir, es importante e1 formato que debemos

traer, y debe quedar a discrecién de cada grupo si es posible llevar a cabo e1 foro.

Asambleista Jaime Abril.

Debemos tener sistematizadores en cada foro, para resumir lo que se trate en cada foro,

Asambleista Jaime Abril.

En estos dias se ha previsto que se puede contar, con facilitadores externos, sin embargo
que también se designe a otros dos sistematizadores mas dentro de la comisién.

Del grupo de asesores, buscamos dos sistematizadores de refuerzo para esquematizar las

propuestas de las provincias.
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Asambleista Jimmy Pinoargote

Que los refixerzos trabajen permanentemente con los sintetizadores, de las propuestas.
Asambleista Yandry Brunner. Los refrigerios los tenemos conseguidos,

Asambleista Jimmy Pinoargote.

Basta que uno no coma siempre para que exista descontento.

Asamblel’sta Jaime Abril.

Proponer a cooperacion internacional, coordine con el responsable de cada region, de

acuerdo a1 nfimero de invitaciones. La presidencia enviara una comunicacion a

cooperacién intemacional, para solicitar este particular.

Debo indicar a los presentes que por la extension de la Ley, es conveniente que durante

su tratamiento en la Comision, realicemos los consensos por capitulos, decimos

consensos porque debemos seguir el Ejemplo de la Comision de Descentralizacion en

donde nos dieron un ejemplo de Como una Comision puede llegar a tomar decisiones

por unanimidad.

La idea so entiende acogida como propuesta por los presentes: J immy Pinoargote, Pedro

de la Cruz, Yandri Brunner
, Omar Juez, Geronimo Yantalema y Jaime Abril. Y se

entiende aprobada por unanimidad con el acuerdo de los mismos.

Resoluciones:

1. Se suspende la lectura del documento presentado por los sefiores asesores, y el

dia de mafiana los asesores que elaboran el documento, deberan presentar una

exposicion de acuerdo con 10 dicho por el sefior Presidente y que el dia de

mafiana nos presenten una exposicion.
2. E1 sefior Asambleista Yandri Brunner toma la propuesta de celebrar, mafiana la

sesién ordinaria 005 a las 15h00, para 10 cual se elaborara la convocatoria de

acuerdo a1 cronograma que esté preparando Presidencia, votan a favor todos los

presentes.
3. Hacer convocatoria de los asesores, para que puntualicen lo presentado, para ello

deberan nombrar a un expositor.
4. Tratamiento de la ley por capitulos.
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Reinstalacién 2 de Septiembre de 2009 8:45

Asambleistas Presentes: Jaime Abril, Jimmy Pinoargote, Pedro de la Cruz, Yandri

Brunner, Omar Juez, Lidice Larrea, Gilmar Gutierrez, Ramiro Teran, Geronimo
Yantalema.

Se lee 1a comunicacién del presidente autorizando la realizacion de foros.

Asambleista Lidice Larrea.- Rechaza la decision

Asambleista Susana Gonzalez.- Rechaza decisién.- indica que debe realizarse e1 foro
de Manabi

Asambleista Geronimo Yantalema.- Rechaza decision. Indica que debe realizarse en

Chimborazo.

Asambleista Jimmy Pinoargote.- Rechaza decision adoptada por el Presidente de el

Asamblea.

Asambleista Gilmar Gutiérrez.— Se puede tomar votacién a1 respecto.

Asambleista Richard Guillén.- Protesto sobre las limitantes en la socializacion de la

ley.

Los otros foros previstos deben hacérselos bajo nuestra responsabilidad y
financiamiento propio.

Asambleista Jaime Abril.- La Asamblea no ha tenido una partida presupuestaria, para
la organizacién de foros, no hay una negacién mas bien hay una recomendacion de

concentrar los foros en estas ciudades, no se esta negando la socializacion, nuestra

comision si va a socializar e1 proyecto de una manera consciente.

Pido que unamos esfuerzos en la realizacién de la ley. Solicito que se Viabilice 1a

autorizacion, y que se tome en cuenta el tiempo que hemos perdido.

Asambleista Susana Gonzalez.

Bajo esta premisa no podemos salir de Quito, y no herir susceptibilidades con la gente
que no podra participar.
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Asamblel’sta Richard Guillén.

Alguna vez puse en consideracion los problemas que tiene nuestra provincia, ademas de
eso e1 ejecutivo tomo carcas en el asunto sobre el tema de la CRM. Yo me sumo a1
criterio de la compafiera Susana, porque estamos hiriendo susceptibilidades, no

hagamos ningl'm foro, y que se haga una invitacion a todas las organizaciones sociales

para la ciudad de Quito.

Asambleista Lidice Larrea.

Yo si saldria a los medios por que todos somos actores politicos, yo si diria que por falta
de apoyo economico no se hace e1 foro, existen miles de personas que estén esperando
este foro, yo considero que si no hay e1 foro en las otras provincias que se haga uno solo

aqui, los compafieros deberan traer la informacion para que sea expuesta aqui.

Vuelvo y me ratifico que por falta de apoyo economico no se va hacer en Manabi.

Asambleista Jaime Abril.- Nosotros oficialmente necesitamos conocer la resolucion

para poder hacer las invitaciones.

Asambleista Geronimo Yantalema Esto genera muchas tensiones, y no es

conveniente que salgamos a los medios

Yo he pensado en dos momentos

1- Documento de consenso.

2- Elaborar un documento para realizar los foros luego del ler debate.

Asambleista Jimmy Pinoargote

Yo debo indicar que se rechace y se proteste contra la resolucion, y no hemos perdido el

tiempo hemos Estado haciendo el cronograma de manera responsable.

Asambleista Lidice Larrea.

Trabajemos un documento para luego socializar concentrémonos en quito con los

descansos necesarios, y cuando estemds listos, proponer los foros.
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Asambleista Jaime Abril.

Podemos avanzar en el estudio de la ley, y en el transcurso de los dias retomar la parte
de los foros, y con un poco mas de tranquilidad podemos ver si hacemos los foros, pero
si es necesario recibir a la gente.

En ese sentido no nos pongamos en una posicion de rechazo de la resolucion, en ese

sentido podemos retomar la propuesta de los foros, a que se lo hagan los tres. Y en los

préximos dias determinar en donde se puede hacer el foro.

Asambleista Gilmar Gutiérrez.

Considero favorable la posicion de Geronimo, que hasta el primer debate, nos

concentremos en el texto, para luego realizar los foros. Debemos quedarnos aqui.

Asambleista Susana Gonzalez.

Mandar un escrito, sobre la resolucién emitida, nos hace que tengamos una posicion
critica. Por ello acordamos que tomamos la decision saludable, que nos concentremos

en Quito, para evitar inconvenientes, lo que sugiero es que cada compafiero Asamblel'sta

traiga a la comision propuestas de la ley. Creo que debemos mocionar quedarnos en la

ciudad de Quito

Asambleista Richard Guillén

A partir del dia lunes creo que debemos entrar de lleno a leer los dos documentos, yo
creo que esta bien e1 trabajo de los asesores, pero es la optica de los asesores, creo que

procedemos leer los dos proyectos y luego el informe de los asesores. Y dejemos en

suspenso el tema de los foros, para que cada uno se vaya nutriendo de la ley.

Asambleista Jaime Abril.

Es saludable que cada organizacion realice foros, queremos socializar y eso tenemos

que plantear. Por ello vamos analizar e1 documento base, para resolver cambiar el orden

o la metodologia de los foros.

Asambleista Ramiro Teran

A mi me preocupa porque este fin de semana ya existe socializacion, aqui no es de dar

forma a un texto, tenemos que dar paso a propuestas de todas las personas. Yo no me

voy a prestar para algo que no nos quieren otorgar. Ahora que hay textos, quisiera saber
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Si existe la posibilidad de entregar miles de textos a que se conozca el proyecto. No hay
voluntad, pero podemos enviar e1 texto de los asesores,

Asambleista Jaime Abril

Hemos pedido que se reproduzca 3000 ejemplares de los textos,

Asambleista Jimmy Pinoargote

Debe quedar claro que tenemos 1a voluntad de socializar y que las propuestas no fueron

satisfechas, aclarando a la administracién que no fuimos asistidos.

Asambleista Lidice Larrea

Ganan’amos mucho tiempo si en nuestras provincias podemos recabar la informacién,
para que nuestros colaboradores, trabajen en nuestras provincias.

Asambleista Jaime Abril

Cerramos las intervenciones.

Las propuestas, deben ser presentadas hasta el 18 de septiembre, por todos los actores

sociales, montubios, sector acuicola, etc, para tener la mayor cantidad de propuestas.

Siendo las 12h24 minutos se da por Concluida la sesién ordinan'a No. 004 de la

Comisién Especializada de Soberam’a Alimentaria, Desarrollo Agropecuario y

Pesquero.

Para constancia de lo detallado y en uso de las atribuciones conferidas en los articulos

27 y 28 de la Ley Orgénica de la Funcién Legislativa, firman en unidad de acto.
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